

Rédaction : 4, rue de la République — Tél. 82-32-80
Hall de dépêches : 4, rue Viala — Boîte postale 134

RENCONTRE

DOSSIERS INSOLITES

Le phénomène O.V.N.I. évoqué à l'hôtel Mercure Mythe, psychose... ou réalité ?

On attendait, de cette réunion tenue dans les salons de l'hôtel Mercure, une succession de témoignages, de faits ayant trait au phénomène des O.V.N.I.

En effet Alain Zuili, l'organisateur, avait invité des responsables d'associations ufologiques (Charles Gouiran, président fondateur du groupe nîmois Véronica, André Martinez, actuel président d'honneur du Grep), ainsi que le romancier Jimmy Guieu, directeur de la collection « Les Carrefours de l'étrange » (éditions du Rocher).

Faisait également partie des invités Jean Leclaire qui, depuis trois ans maintenant, anime chaque mercredi dans les colonnes de « Vaucluse Matin » une rubrique très suivie (et appréciée) concernant les phénomènes insolites et étranges qui défraient régulièrement les colonnes des magazines spécialisés.

Disons tout de suite que nous avons eu comme une impression de « manque ».

Au lieu de débat attendu ce fut tout de suite une série de petits règlements de comptes, Jimmy Guieu commençant par faire le procès de l'Union rationaliste pour continuer ensuite par celui des « groupuscules » qui, semble-t-il, feraient mieux de se structurer au plan national que de lui chercher de basses et vaines querelles.

Ce qui suscita la réaction assez vive d'André Martinez... mais qui n'apporta pas grand chose à l'assistance venue pour apprendre le plus de détails nouveaux concernant « un phénomène caché au grand public ».

Mais il y a de plus en plus de gens qui témoignent.

Et nous en eûmes la preuve mercredi soir avec la prise de parole de deux auditrices qui furent confrontées à des expériences pour le moins bizarres, l'une au Thor, l'autre dans l'arrière pays niçois.

Charles Gouiran évoqua pour sa part « l'affaire de la boule d'U-



zès » au cours de laquelle un jeune garçon âgé de 16 ans réussit à prendre la seule photo d'O.V.N.I. existant au monde (il eut d'ailleurs besoin d'un pied de photographe pour réaliser ce cliché, tant il était ému !).

Jimmy Guieu, de son côté, évoqua brièvement ce qu'il est désormais convenu de nommer « l'affaire de Cergy-Pontoise » au cours de laquelle le jeune Franck Fontaine disparut mystérieusement huit jours durant.

Il est vrai que cette brièveté dans l'évocation est due en grande partie au fait que Jimmy Guieu doit publier dans un mois un livre sur cet « enlèvement ».

« La vérité est encore plus fantastique que tout ce qu'on vous a révélé en la matière ».

Mais les auditeurs, quant à eux, sont restés sur leur faim de

sensationnel et de révélations. C'est dommage.

Car il y a beaucoup à dire en la matière. Et Jean Leclaire le prouve abondamment chaque mercredi dans nos colonnes.

Précisons cependant que nous avons pris connaissance d'une « rencontre du 5^e type »... un brave fermier américain ayant eu des rapports qualifiés de « bibliques » avec une extra-terrestre qui présentait des particularités pileuses et physiques pour le moins étonnantes.

Par la suite ce « cobaye » humain vit son Q.I. (quotient intellectuel) s'améliorer considérablement au point qu'il devint un brillant avocat.

Ceci se passait en 1951.

Il y eut le cas aussi, en Argentine, d'un automobiliste dont le véhi-

cule avait « basculé » dans un autre espace-temps.

A savoir que la voiture était toujours là... sans y être, puisque le conducteur voyait la route et le paysage à travers la carrosserie. Autant de faits que les ufologues « engrangent » en attendant qu'ils puissent être expliqués. Car, ainsi que le souligne Jimmy Guieu : « Nous sommes les garants de l'objectivité de la recherche et la science officielle n'est pas objective car elle nie ce qu'elle refuse d'étudier ».

Jean-Paul RICHARD

Notre photo : en présence de Charles Gouiran, Jimmy Guieu et André Martinez, l'animateur Alain Zuili passe le micro et la parole à Jean Leclaire.